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Общественное порицание не пугает фермера из Нефтеюганска. Как передает
корреспондент, в прошлые выходные известного в городе труженика "сохи и лопаты"
снова видели транспортирующим лошадь "на буксире" по главным улицам города.

      

  

На сайте youtube.com появился ролик, в котором видно, что лошадь привязана к бамперу
легковой машины и своим ходом, не торопясь, двигается за транспортным средством.

  

{youtube}i0ScOe8avaw{/youtube} 

  

Отметим, ранее жители города, в частности местные блогеры, пытались привлечь
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внимание правоохранителей к проблеме. Двумя месяцами ранее в Интернете
появлялись видеоролики и комментарии с просьбами привлечь "конезаводчика" к
ответственности. 

  

Добавим, что получить комментарий в правоохранительных органах сегодня не удалось,
в частности, в пресс-службах ГИБДД и ОМВД города не смогли подтвердить подобный
инцидент, но пообещали проверить. Отметим, "буксирование коня" правилами
дорожного движения не регламентируется.

  

Источник: Накануне.Ru
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http://nakanune.ru

